

Napiter Lapas Permisan Ikuti Lomba Menyanyi HUT BNPT

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIAASATU.ID

Jul 3, 2023 - 04:36



*Napiter Lapas Permisan menyanyikan lagu nasional dan daerah secara medley diiringi Vermis Band, Sabtu (01/07).
Dok Humas Vermis 1908.*

NUSAKAMBANGAN - Dalam rangka memeriahkan hari ulang tahun BNPT RI ke-13 seorang Napiter Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti lomba menyanyi pada Sabtu (01/07).

Napiter tersebut adalah OP yang berasal dari Ambon. Dengan penuh semangat ia membawakan dua lagu dalam perlombaan tersebut. Satu lagu merupakan lagu nasional yaitu Indonesia Pusaka dan lagu kedua adalah lagu daerah yang berasal dari Papua yaitu Sajojo yang dinyanyikan secara medley.

Dalam penampilannya tersebut OP dibantu oleh teman-teman warga binaan lainnya yang tergabung dalam Vermis Band. Kolaborasi antara OP dan Vermis Band menghasilkan sebuah aransemen lagu yang penuh semangat.

OP menjelaskan bahwa ia sangat senang sekali dapat berpartisipasi dalam kegiatan lomba menyanyi yang diadakan oleh BNPT tersebut. Ia berharap lagu yang dibawakan dapat menginspirasi bagi setiap orang yang melihat dan mendengar supaya semakin mencintai NKRI dengan segala keanekaragamannya yang begitu indah.

Dalam kesempatan tersebut tidak lupa OP juga mengucapkan selamat ulang tahun kepada BNPT yang selama ini telah banyak membantu dirinya dalam menjalani program deradikalisasi di Lapas Permisan. Ia berharap ke depannya BNPT dapat semakin dewasa dan sukses dalam menjalankan setiap programnya.

"Selamat ulang tahun yang ke-13 untuk BNPT, semoga semakin dewasa dan semakin sukses untuk ke depannya," Ungkapnya.

Kasi Binadik Lapas Permisan Andriyas Dwi Pujoyanto menjelaskan bahwa tema yang diusung dalam kegiatan ini adalah "Membangun Indonesia Harmoni untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan".

"Kegiatan perlombaan yang diikuti oleh saudara OP ini merupakan bentuk usaha bersama BNPT dan Lembaga Masyarakat dalam rangka merawat perdamaian, toleransi dan kebhinekaan Indonesia," Jelasnya.